

VEREINE, ORGANISATIONEN

EMMENLAUF

Text: Christoph Sommer, Medienverantwortlicher OK Emmenlauf

Bilder: Brigitte Rotowski

In den nächsten Wochen gehört die Aufmerksamkeit noch dem Fussball in Frankreich, jedoch beim OK Emmenlauf unter der Leitung von Hanspeter Bürki laufen die Vorbereitungen bereits auf Hochtouren.

Der Emmenlauf in Bätterkinden / Utzenstorf hat sich in den letzten Jahren zum grössten regionalen Lauf Event gemauert. Mit über 1200 Läufer, die von 500 m bis 10.80 km Laufen, stösst das OK nun langsam an die Grenzen des Machbaren.

Der Emmenlauf konnte die Teilnehmerzahl in den letzten 15 Jahren mehr als verdoppeln. Das fixe Datum am dritten Mittwoch im August ist sicher auch ein grosser Pluspunkt. Auch 2016 können Kinder und Jugendliche die sich anmelden, gratis Starten und erhalten dank treuen Sponsoren einen zusätzlichen Preis und eine Medaille. Das OK hofft Dank des Gratisstarts der Kinder und Jugendlichen, dass Familien und damit der Nachwuchs leichter zum Laufsport, sprich Bewegung, finden.



Start Emmenlauf.

In der Festwirtschaft steht wiederum ein reichhaltiges Angebot zur Verfügung. Traditionell wird auch wieder der reichhaltige Gabentisch sein.

Wir freuen uns sehr, Sie am 17. August 2016 in Bätterkinden / Utzenstorf am Start zu begrüssen. Bis dahin wünschen wir Ihnen eine optimale, verletzungsfreie Vorbereitungszeit.



Wir freuen uns auf Ihren Besuch am 17. August 2016.

Weitere Informationen

Weitere Informationen zum Emmenlauf finden Sie unter www.emmenlauf.ch.